
開 催 日 時 ～ ２０時３０分

自治協議会名

司会者   生中 正嗣 報告者   百上　真奈

参 加 人 数 22

　伊賀市議会議長　様

班長　　百上　真奈　

【主な意見・提言等】

報　　告　　書
平成２８年１０月７日(金) １９時００分

  久米住民自治協議会 開 催 場 所 　久米地区市民センター

出 席 議 員
  百上　真奈、生中 正嗣、田中　覚、安本　美栄子

記録者   安本　美栄子

名

　　　　　　　　　　　　にして欲しい（要望）

・子育て支援基金積立金の金額と使途（席上回答）

・ミラノ国際博覧会への出展の経費と効果（席上回答）

・ウイッツ青山学園への支出金額はどれだけか、戻るのか（席上回答）

・債権管理条例について：債権の放棄をしてもよいのか、その必要がないのでは（席上回答）

・体育施設条例について：現施設の移転で何が残るのか（席上回答）

　　　　　　　　　　　　公共交通機関を利用している子どもが駅から遠くなるので不便

・新庁舎建設に対する今後の予定（席上回答）

　　　　　　　　　　　　　　　　建設経過について地元自治協に報告するべきでは（意見）

・名阪国道の騒音対策について：未設置個所の防音壁について早期対応を望む（要望）

・久米川の洪水について：水かさが増えたように思うが、如何か（席上回答）

　　　　　　　　　　　　ハザードマップがパソコン上で閲覧しにくいので、見られるよう

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（意見）

・ナラ枯れについて：久米山鎮守の森でナラ枯れが広がっている。対応策はないのか（検討）

・土地境界立会時の自治会長の立会制の見直しを（検討）

平成２８年１０月１１日

　　　　議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

・伊賀鉄道の後期高齢者無料パスの交付の請願が採択されたが、いつごろ実施するのか

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（席上回答）

・災害時の井戸水の活用について：飲料水として利用する場合の検査の費用は、井戸水マッ

　　　　　　　　　　　　　　　　プを作成しては如何か（席上回答）（検討＝検査費用）

・緊急通報システムの活用について：携帯電話でも利用できるように（検討）

　　　　　平成２８年度議会報告会２班


